



## Afirma Monreal que los perfiles registrados para la elección judicial son de muy buen nivel

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que los perfiles registrados para la elección judicial son de muy buen nivel. El también presidente de la Junta de Coordinación Política aseveró que en el Poder Legislativo más de 10 mil personas se inscribieron como aspirantes a una candidatura para la elección de jueces, juezas, magistrados, magistradas y ministros al Poder Judicial que se va a realizar el próximo primero de junio de 2025.

<https://drive.google.com/file/d/1rA2Regke6ut-F8aEG0KhB7DF- Wovvee/view>